

## Contrataciòn Agropecuaria para el 2024

Creado: Jueves, 12 Octubre 2023 09:17

Escrito por webmaster

Visto: 1546

---



En momentos que a nivel internacional se mantiene un crecimiento en los precios de los alimentos e insumos, a consecuencia de la pandemia y afrontamos fenòmenos como las migraciones del campo hacia las ciudades, el envejecimiento poblacional, disminuciòn de la fuerza de trabajo, no queda otra alternativa que transformar la agricultura acorde con los retos de hoy y de mañana, y de nuestras condiciones y potencialidades endògenas, siendo necesario ser màs eficientes en el uso de los recursos disponibles; asi como en la contrataciòn.

En el proceso de implementaciòn de la Ley 148/2022 Ley de Soberania Alimentaria y Nutricional, donde se define a la organizaciòn del Sistema alimentario Local como eje central para alcanzar la soberania alimentaria, fortalecer la seguridad alimentaria y nutricional, asi como garantizar progresivamente el derecho a la alimentaciòn de la poblaciòn cubana, la autonomia y la descentralizaciòn territorial, impone un contexto diferente en la contrataciòn de la producciòn agropecuaria para el a\u00f1o 2024.

En este sentido es necesario fortalecer la unidad, redoblar los esfuerzos, trabajar con orgaizaciòn, disciplina e inteligencia creativa, aplicando la ciencia e innovaciòn, potenciando los resultados productivos, el extensionismo y las pr\u00e1cticas agroecològicas.

Por todo lo antes expuesto se realiz\u00e0 en nuestro municipio un seminario con el objetivo de preparar al personal implicado en dicha contartaciòn para que no se incurra en los errores de la conrtratacion para este 2023 que se vio afectada entre otros aspectos por la falta de preparaciòn del personal.

Presidieron la misma Ramòn Rodr\u00edguez Silva Funcionario del Gobierno Provincial, Fidel Leyva Anache Jur\u00eddico de la Delegaciòn Provincial de la Agricultura, Verònica Rangel Pupo Jefa del puesto de direcciòn y Jefa de comercializaciòn de la Delegaciòn Provincial de la

## Contrataciòn Agropecuaria para el 2024

Creado: Jueves, 12 Octubre 2023 09:17

Escrito por webmaster

Visto: 1546

---

Agricultura, Yamilè Santiesteban, Especialista comercial de la Delegaciòn Provincial de la Agricultura. Por la empresa de productos Làcteos nos acompañò en el encuentro Maribel Carballosa Cantayò, Raùl Aguilera Suàrez por la Empresa càrnica y Omer Gonzàlez Velàzquez por la Empresa de Comercio. Participaron ademàs Luis Enrique Velàzquez miembro del Burò Municipal del PCC, Viceintendente municipal que atiende la Agricultura Argel Díaz Gòngora y Elsidò Domìnguez Sao Delegado municipal de la Agricultura, representantes de las entidades implicadas del municipio y formas productivas.



Fidel leyva Anache Jurìdico de la Delegaciòn Provincial de la Agricultura, explicò que en esta contrataciòn para el año 2024 las cooperativas juegan un papel muy importante y retoman su protagonismo en el control y comercializaciòn de las producciones agropecuarias, por lo que es fundamental que previo al inicio de la contartaciòn tengan su plan de producciòn conciliado con la empresa.

Omer Gonzàlez Velàzquez directivo de la Empresa de Comercio en la provincia de Holguín, realizò como los otros representantes de entidades una explicaciòn amplia y detallada del proceso de contrataciòn y comercializaciòn, explicò ademàs que lo fundamental en la contrataciòn de la leche es lograr negociar con el campesino el total de sus producciones para liberar las bodegas totalmente de la leche en polvo la que es muy costosa para el país.

El espacio fue propicio para el intercambio con los representantes de las 37 formas productivas los que tuvieron la oportunidad de expresar sus inconformidades y criterios siendo los màs recurrentes, La penalizaciòn en el incumplimiento con la empresa Làctea, El precio del ganado vacuno y El pago del acarreo de la leche.

Ademàs los representantes de la formas productivas una vez màs ratificaron su compromiso para con el pueblo y la dispocisiòn de

## Contratación Agropecuaria para el 2024

Creado: Jueves, 12 Octubre 2023 09:17

Escrito por webmaster

Visto: 1546

---

trabajar, trabajar y trabajar para alcanzar la soberanía alimentaria. Que es una forma de cumplir con el concepto de Revolución de Fidel..."emanciparnos por nosotros mismos y con nuestros propios esfuerzos..."

[#10moCongreso](#)

[#vamospormas.](#)

[#FreyreUnidosEn26](#)

[#FreyreLaTierraMásHermosa](#)

[#Cuba](#) [#Holguín](#) [#RafaelFreyre](#)